

EDITORIAL

Desentrañar el origen del lenguaje en el hombre, ha sido un misterio a través de la historia de la humanidad. Explicaciones metafísicas, teológicas y materialistas han tratado de dar respuestas al enigma, pero lo que no ha sido discutible es el carácter social de la comunicación humana: la necesidad del ser humano de expresar sentimientos, emociones, conocimientos. Juan Jacobo Rousseau lo expresó de una manera poética: *“ni la sed ni el hambre, sino el amor, la pena, la piedad, la cólera; fueron las generadoras de las primeras palabras”*.

La educación es un acto comunicativo por excelencia, interactivo, de conocimientos y experiencias, entre el docente y sus estudiantes; un acto de entrega. Con esta máxima, maestros y directivos de la Universidad Autónoma del Carmen dan la bienvenida a los estudiantes de nuevo ingreso; pero esta vez no solamente a los que de manera presencial estarán en nuestros salones, sino también a aquellos que tomarán el reto de la educación a distancia (conocida como e-learning), compromiso de la universidad con la sociedad y el futuro de México.

Noble empeño el de la UNACAR, al ofrecer los conocimientos de la enseñanza superior a los jóvenes de los municipios de Palizada, Calakmul, Sabancuy, y al resto del país. Enhorabuena. ¡Bienvenidos todos y muchos éxitos en su empeño por el logro de profesionistas competentes!

Gisela Diez Irizar